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Às nove horas do dia dezenove do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito na sede do Instituto de
Florestas  da  Universidade  Federal  Rural  do  Rio  de  Janeiro,  situada  na  Rodovia  BR-465,  km  07-
Seropédica/RJ, reuniu-se o Conselho de Unidade (CONSUNI – IF), para a realização da 161ª Reunião
ordinária,  contando  com  a  presença  dos  seguintes  Conselheiros:  Prof.  João  Vicente  de  Figueiredo
Latorraca (Diretor do Instituto de Florestas), Prof. Paulo Sérgio dos Santos Leles (Vice Diretor do Instituto
de  Florestas),  Prof.  Alexandre  Monteiro  de  Carvalho  (Vice  Chefe  do  Departamento  de  Produtos
Florestais),  Prof. Ednaldo Oliveira dos Santos (Chefe do Departamento de Ciências Ambientais), Prof.
Francisco  José  de  Barros  Cavalcanti  (Vice  Chefe  do  Departamento  de  Silvicultura),  Prof.  Eduardo
Vinicius da Silva (Coordenador do Curso de Graduação em Engenharia Florestal), Prof. Alexandre Miguel
do Nascimento (Coordenador do curso de Pós Graduação em Ciências Ambientais e Florestais),  Prof.
Bruno Araujo Furtado de Mendonça (Representante dos docentes do IF), Técnico Administrativo Marcelo
Barroso  Alves  Pessoa  (Representante  dos  Técnicos-Administrativos)  e  Mayara  dos  Santos  Mendes
(Representante Discente da Graduação). Constatado o quórum o Sr. Diretor agradeceu a presença de todos
e informou que dois assuntos que foram solicitados para serem pautados na reunião do CONSUNI, porém
ainda não foram incluídos para discussão uma vez que a questão que envolve o Núcleo de Biotecnologia
Florestal depende da presença do Prof. Roberto Lelis que, por motivo de viagem, não pode comparecer a
reunião. O outro ponto trata do relatório de gestão, a qual o prof. João Latorraca informou que está muito
moroso levantar algumas informações que devem constar no relatório, mas que o mesmo se encontra bem
adiantado. Esclareceu ainda que haverá a necessidade de mudanças de rotinas para que as informações de
ensino,  pesquisa,  extensão,  gestão  e  infraestrutura  cheguem  ao  NIDFLOR  onde  os  dados  serão
processados para produzir relatórios anuais.  Feito isso o Sr. Diretor passou para o  primeiro ponto de
pauta: Atualização do calendário de reuniões do CONSUNI 2018. Com a palavra, o Prof. João sugeriu
a atualização do horário da reunião do último CONSUNI de 2018, pois o mesmo estava incompatível com
o horário do CONSU. A reunião de dezembro/2018 do CONSUNI teria que ser alterada em virtude de
choque de horário com a reunião do CONSU. Sendo assim, foi aprovada a mudança de horário da reunião
para as 13h30min. Segundo item da pauta:  Indexação da Revista Floresta e Ambiente na Web of
Science. Após relatar o histórico de tentativas de indexação nessa importante base, o Prof. João Vicente
informou que finalmente obteve êxito no dia 12 de fevereiro. Face ao exposto, pediu para que os presentes
auxiliassem a divulgar a Revista Floresta e Ambiente e maior compromisso com o número de publicações
e  periodicidade  da  revista.  Passou-se  ao  terceiro  ponto  de  pauta:  Homologação  do  resultado  do
concurso público para professor efetivo na área de Modelagem Hidroclimática do DCA/IF. Processo
23083.018651/2017-35.  Com a  palavra,  o  Prof.  Ednaldo  alegou  que  a  homologação  do  resultado  do
concurso pelo CONSUNI não está previsto no Regimento da UFRRJ e que a presidente do CEPEA-CA se
equivocou ao enviar o processo para o IF com esse propósito. Com a palavra, o Prof. Latorraca afirmou
que, conforme o regimento da universidade, não é necessário homologar o resultado pelo CONSUNI, mas
pediu que o Prof. Ednaldo deixasse este Conselho ciente do resultado do concurso. Sendo assim, o prof.
Ednaldo fez o relato do concurso, informando que somente um candidato tinha sido aprovado. Sem mais
qualquer indagação a respeito,  passou-se a tratar do quarto ponto de pauta:  Semana de Recepção dos
Calouros.  Com a palavra o coordenador do curso de Engenharia Florestal, o prof. Eduardo, mostrou o
planejamento da semana  de maneira  a deixar os  alunos por  mais  tempo no Instituto para  conhecer  a
infraestrutura e ter  contato com os professores.  Após exposição  da proposta a semana  da recepção,  a
mesma foi aprovada por unanimidade. Passando ao  quinto item de pauta:  Reconsideração quanto a
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saída de carro oficial com discentes da pós-graduação apenas acompanhado do orientador. Com a
palavra, o Prof. Alexandre Miguel, citou o caso da Prof. Alexandra do DCA que alegou que a saída de
carro oficial com a presença do docente fica complicada, uma vez que o mesmo nem sempre tem a agenda
compatível  com  a  disponibilidade  do  discente.  Ainda  afirmou  que  as  vezes  o  docente  não  tem  a
necessidade de acompanhar o discente e que por vezes possuem tarefas administrativas, diminuindo o
tempo  disponível.  Com  a  palavra,  o  prof.  Latorraca  disse  que  cabe  a  direção  do  instituto  toda
responsabilidade do uso dos veículos que estão patrimoniados no IF, e que tomou essa decisão porque o
instituto não tem como atender uma alta demanda solicitada por alunos da pós-graduação. Informou que já
houve casos em que o veículo ficou indisponível por mais de uma semana por estar reservado para atender
exclusivamente  alunos.  Assim,  docentes  estavam  sendo  deixados  de  ser  atendido  por  essa
indisponibilidade. Além disso, os veículos do IF não são apropriados para executarem tarefas de campo,
que são as  maiores  demandas dos alunos.  Infelizmente   a  situação chegou a  tal  ponto que os  alunos
estavam vindo na  diretoria  reservar  o  carro  diretamente  sem qualquer  documento  de  solicitação pelo
respectivo orientador. Ainda citou que o Instituto não dispõe de recursos para pagamento de diárias para o
motorista, além de ter uma cota muita baixa de combustível por mês, a qual a demanda é muito alta se
considerar o número de veículos e motoristas, e que esta cota atual de combustível é insuficiente. Desta
forma não há qualquer possibilidade de liberar os veículos para atendimento exclusivo de alunos sem a
presença  de  um  professor  responsável  na  viagem.  Sugeriu  ao  prof.  Alexandre  Miguel  que  os
coordenadores de programas de pós-graduação façam uma solicitação à PROPPG para que um carro da
UFRRJ possa atender essa demanda. Passou ao sexto ponto de pauta: Paralisação das aulas durante a
SAEF 2018. Com a palavra, a Conselheira Discente Mayara mostrou o esboço do planejamento da SAEF
2018 e pediu o apoio dos conselheiros no sentido de dispensar os discentes das aulas para que os mesmo
possam  participar.  Alguns  aceitaram  desde  que  condicionados  à  apresentação  de  certificado .  Outros
ficaram de analisar as respectivas agendas e cronogramas de aula. Após discussão a proposta foi aprovada
por unanimidade a recomendação de paralização das aulas na semana acadêmica  e que seja levado o
assunto aos departamentos para análise. Em assuntos gerais, o Técnico Administrativo Marcelo Barroso
afirmou  que ao voltar  das  férias  encontrou o nome dele  numa planilha de fiscalização de serviço de
limpeza do DPF e disse que apesar disso não faria o serviço, uma vez que isso não é atribuição de um
Assistente em Administração. O prof. Latorraca alegou que essa situação não compete ao CONSUNI e
pediu para o conselheiro pautar esse assunto no seu respectivo departamento.  Não havendo mais nada a
tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, sobre a qual eu, Geórgia Rodrigues, para constar, lavro
a presente ata, que segue assinada pelo Senhor Presidente e pelos demais membros participantes. xxxxxxx

NOME ASSINATURA

Prof. João Vicente de Figueiredo Latorraca

Prof. Paulo Sérgio dos Santos Leles

Prof. Bruno Araujo Furtado de Mendonça
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Prof. Alexandre Miguel do Nascimento

Prof. Eduardo Vinicius da Silva

Prof. Francisco José de Barros Cavalcanti

Prof. Alexandre Monteiro de Carvalho 

Prof. Ednaldo Oliveira dos Santos

Técnico Administrativo Marcelo Barroso Alves Pessoa

Discente Mayara dos Santos Mendes

 Este texto não substitui o original impresso e assinado disponível para consulta na Secretaria Administra -

tiva do Instituto de Florestas da UFRRJ.
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